

# focus facts on community living

OKLAHOMA'S FEDERALLY DESIGNATED UNIVERSITY CENTER FOR EXCELLENCE IN DEVELOPMENTAL DISABILITIES (UCEDD)

Abril 2024

Access our website at: <a href="https://ouhsc.edu/thecenter">https://ouhsc.edu/thecenter</a>

#### Abril es el mes de concientización y aceptación del autismo

La séptima reunión anual para conmemorar el día sobre la defensa del autismo se llevará a cabo en el Capitolio del Estado de Oklahoma el 30 de abril de 2024. Familias, autodefensores y proveedores de recursos de todo el estado se reunirán en el Capitolio para abogar por y con los autistas de Oklahoma. Para obtener más información sobre el autismo, incluidos eventos sociales a nivel estatal y recursos comunitarios relacionados con el autismo, visite el sitio web de Autism Foundation of Oklahoma y la página de Facebook de AFO.

#### La Asociación del Síndrome de Down del Centro de Oklahoma recibe el premio nacional

El Congreso Nacional del Síndrome de Down (NDSC) <u>recientemente otorgó a la Asociación del Síndrome de Down de Oklahoma Central (DSACO) el Premio al Grupo Afiliado</u>. Este premio nacional reconoce a un grupo que ha realizado un servicio destacado a favor de las personas con síndrome de Down y sus familias. La directora ejecutiva de DSACO, Sarah Soell, aceptará el premio en la Convención NDSC el próximo mes de julio en Phoenix, Arizona.

#### Resumen: Día de Concientización sobre las Discapacidades del Desarrollo de 2024 en el Capitolio

Autogestores, proveedores, cuidadores familiares y legisladores se reunieron para abogar en el Día de Concientización sobre las Discapacidades del Desarrollo en el Capitolio el 27 de marzo . El tema de este año fue *Todos Unidos* Enviamos un agradecimiento muy especial al <u>Representante Hefner</u>, <u>al Representante Steagall</u>, <u>al Representante Provenzano</u>, <u>al Representante Deck y al Senador Kirt</u> por hablar en el evento. Puede encontrar fotografías y videos del evento buscando el hashtag #WereAllIn en las redes sociales. <u>Se ha creado una nueva página de Facebook</u> para compartir información para el evento anual. ¡Sigue la página para mantenerte actualizado!

### La Administración del Seguro Social cambiará la forma en que calcula los beneficios de SSI

La <u>Administración del Seguro Social ya no calculará</u> los alimentos al determinar la manutención y el apoyo en especie. Actualmente, si los beneficiarios de SSI reciben comidas y/o comestibles, el monto de su beneficio mensual se puede reducir hasta un tercio. Este nuevo cambio entrará en vigor el 30 de septiembre..

#### **Eventos y anuncio**

#### 19 de abril | 17ª Conferencia anual de Unión de Fuerzas | Opciones de sitio remoto y en persona

La 17ª Conferencia Anual de Asociación de Familias y Profesionales de Joining Forces, organizada por Oklahoma Family Network, se llevará a cabo el 19 de abril. Habrá una opción presencial en OKC y en ubicaciones remotas en todo Oklahoma, incluidos sitios en Poteau, Duncan, Enid y Tulsa. La conferencia ofrece oportunidades de aprendizaje y apoyo para individuos y familias mediante el establecimiento de asociaciones con miembros, agencias y organizaciones de la comunidad en todo Oklahoma. Conferencia Uniendo Fuerzas - Regístrese ahora.

## 24 de abril | Entrenamiento OK ABLE | 6:00 a 7:30 p.m. (virtual)

para Lograr una Mejor Experiencia de Vida (ABLE) creó un camino para que las personas que dependen de apoyos que tienen un límite de activos puedan ahorrar dinero por encima de ese límite de activos. OK ABLE es una cuenta de ahorros que no afecta los beneficios de Medicaid o discapacidad de una persona. ¡Ven a esta capacitación para aprender más sobre las cuentas OK ABLE, cómo funcionan y cómo pueden ayudar a las personas con discapacidades a lograr una vida mejor! OK ABLE <u>Se requiere registro</u>

# 25 de abril | Entrenamiento OK ABLE | 12:00 a 01:30 p.m. (virtual)

para Lograr una Mejor Experiencia de Vida (ABLE) creó un camino para que las personas que dependen de apoyos que tienen un límite de activos puedan ahorrar dinero por encima de ese límite de activos. OK ABLE es una cuenta de ahorros que no afecta los beneficios de Medicaid o discapacidad de una persona. ¡Ven a esta capacitación para aprender más sobre las cuentas OK ABLE, cómo funcionan y cómo pueden ayudar a las personas con discapacidades a lograr una vida mejor! OK ABLE Se requiere registro

# 30 de abril | Día de Defensa del Autismo en el Capitolio | 9:00 a12:00 p.m. | OK Capitol, rotonda del segundo piso

¡Planifique una mañana en el Capitolio para un día de comunidad, aceptación, promoción y celebración! Visite las mesas de proveedores, conozca los recursos, déjese inspirar por los oradores y visite a sus legisladores para informarles qué temas son importantes para usted. Para obtener más información y conocer a los anfitriones, <u>visite la página del evento de Facebook de Autism Advocacy</u>.

# ¡Queremos Escuchar de Ti!

¿Tienes noticias o un evento para compartir? Envíe toda la información, incluido un enlace (Si corresponde) a <u>learn2lead-ucedd@ouhsc.edu</u>. Todos los envíos deben realizarse a más tardar el cuarto viernes del mes anterior a la publicación (Por ejemplo, el cuarto viernes de junio para el boletín de julio).

Regístrese para recibir nuestro boletín mensual gratuito sobre *información centrada en la vida comunitaria*<a href="http://tiny.cc/focusfacts">http://tiny.cc/focusfacts</a> O usa la cámara de tu celular y apúntala a este código QR



La Universidad de Oklahoma promueve una comunidad universitaria diversa, equitativa e inclusiva fomentando los aportes, antecedentes y perspectivas particulares de cada persona. OU Norman, OU Tulsa y el Centro de Ciencias de la Salud reconocen que fomentar un ambiente inclusivo para todos, con especial atención a las necesidades de las poblaciones históricamente marginadas, es vital para la búsqueda de la excelencia en todos los aspectos de nuestra misión institucional y mejora la experiencia en la OU para todos los estudiantes, profesores y miembros del personal.

focus facts se publica para los miembros de la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. El objetivo es destacar información específica y datos relevantes para desarrollar y mantener entornos positivos en la comunidad. Se brinda información para usarla en este documento o para su posterior circulación. Cuando se reimprima información, se solicita citar a focus facts y el mes de la publicación indicado debajo del titular, en la parte superior de esta página. Se brinda el nombre de una persona a quien se puede contactar para solicitar información adicional sobre los datos que se mencionan en este boletín. Si tiene datos, información o una historia para contar que sea relevante para la vida en comunidad, envíela al editor de focus facts a la siguiente dirección: Center for Learning and Leadership/UCEDD OU Health Sciences Center, PO Box 2690, Oklahoma City, OK 73126. Incluya la fuente de información, por título, una descripción o historia de un párrafo (o menos), un nombre de contacto que pueda proporcionar información adicional sobre el tema, y un número de teléfono para el contacto durante el día o la noche.

Si tiene alguna pregunta sobre el formato para los envíos, llame a la sede principal del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD al (405) 271-4500.

Cualquier organización o persona que comparta los intereses de los miembros puede afiliarse a la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. La Red se dedica a identificar oportunidades de colaboración e intercambio de información entre los miembros participantes, lo cual permite mejorar nuestra capacidad estatal, regional o local para brindar un mejor entorno de vida en Oklahoma para las personas con discapacidades del desarrollo o de otro tipo y sus familias. La Red cuenta con el apoyo parcial de un subsidio de la Administración sobre Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo de los Estados Unidos, el Departamento de Salud y Servicios Humanos y las Oficinas de Representantes Designados del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/Socios colaboradores de UCEDD.

Si tiene una discapacidad (sordera/disminución auditiva, ceguera/disminución visual, movilidad, cognitiva, etc.) y requiere adaptaciones, escriba a Learn2Lead@ouhsc.edu. Es útil que informe qué tipo de adaptaciones serán necesarias para garantizar que pueda usar los recursos.